



RECIBE A CROWE. Moscú, Junio 21 (AP-cablefoto). El líder soviético, Mikhail Gorbachev, derecha, recibe al Almirante William J. Crowe, presiden-

te de la Junta de Jefes del Estado Mayor de los Estados Unidos. Ambos sostuvieron una reunión de trabajo sobre aspectos trascendentales.

## Satisface al Jefe del Estado Mayor de EU gira por URSS

Moscú, Junio 21 (DPA). El jefe del Estado Mayor Conjunto norteamericano, Almirante William Crowe, realizó un balance positivo de su estancia en la capital soviética.

Crowe declaró hoy que regresaba "mejor informado y muy, muy contento de su visita". El jefe del Estado Mayor soviético, General Mikhail Moisseiev, compar-

—Pasa a la página 21—

## Estalla primera disputa política entre los iraníes

Nicosia, junio 21 (Reuter). La primera disputa política pública en Irán tras la muerte del Ayatollah Khomeini estalló hoy en torno a un plan para incrementar los poderes del nuevo líder, por encima incluso de los

que tenía el mismo Ayatollah.

Dos tercios de los diputados del Majlis (Parlamento) protestaron contra una reforma constitucional que daría al nuevo líder de la repú-

—Pasa a la página 41—

## Proyectan fusionar doce Bancos Centrales de CE

Londres, Junio 21 (Reuter). Mientras la polémica acerca de la negativa de Margaret Thatcher a incorporar a Gran Bretaña al Sistema Monetario Europeo (SME) arrecia, una nueva tormenta se está gestando en torno a propuestas de

fusionar los 12 bancos centrales de la Comunidad Europea en un sólo sistema federal.

Una creciente cantidad de economistas y funcionarios monetarios aducen que el proyecto de sistema podría abrir

—Pasa a la página 21—

# Gorbachev aduce nuevo paso en relaciones con los E.U.

Moscú, junio 21 (AP). El presidente Mikhail S. Gorbachev dijo al jefe del Estado Mayor Conjunto de los Estados Unidos, almirante William J. Crowe, que su visita de diez días a este país es prueba de que las superpotencias están contemplándose entre sí más como socios que como adversarios.

Gorbachev se reunió con Crowe en una oficina del Kremlin en el último día de la visita oficial de éste, durante la cual asistió a ejercicios militares en Bielo-



FUSTIGA. Buenos Aires, junio 21 (Reuter). En un documento difundido desde la cárcel, el coronel Mohamed Ali Seineldin, fustigó hoy a dirigentes del actual y del futuro gobierno.

## Mayoría de chilenos desean que Pinochet se retire a descansar

Santiago de Chile, junio 21 (DPA). La mayoría de los chilenos desea que el general Augusto Pinochet se retire a descansar cuando concluya su período presidencial

—Pasa a la página 15—

# EU no bloquea el comercio mundial

Ginebra, junio 21 (Reuter). Los Estados Unidos rechazan hoy las acusaciones de India, Brasil y Japón que dicen que la estricta legislación estadounidense contra el comercio desleal estaba minando el comercio internacional.

El objetivo estadounidense no es tomar represalias contra países ofen-

res sino llegar a un acuerdo con ellos para que el comercio se abra, dijo Rufus Yerxa, Embajador ante el Acuerdo General sobre Aranceles Aduaneros y Comercio (GATT).

Brasil, India y Japón atacaron hoy a los Estados Unidos por clasificarlos como países comercialmente deslea-

—Pasa a la página 46—

## Rumania construye alambrada de 440 kilómetros de largo

Budapest, junio 21 (DPA). Rumania levanta una alambrada de unos dos metros y medio de altura a lo largo de los 440 kilómetros de frontera común con Hungría.

La policía de fronteras húngara informó hoy que la verja se encontraba terminada en un 90 por ciento. La medida persigue, aparentemente, poner fin a la huida de rumanos a Hungría. Se calcula que unos 30,000 rumanos, en su mayoría de origen húngaro, han escapado al país vecino en los últimos años.

La Agencia Húngara de Noticias MTI informó que la alambrada se le-

—Pasa a la página 11—

## Corte Suprema falla a favor de Prensa en E.U.

Washington, junio 21 (AP). La Corte Suprema norteamericana limitó hoy el poder de los Estados de sancionar a los medios de prensa que publiquen información verídica obtenida por

medios legales. Por votación de 6-3, la Corte desestimó la compensación de 97,500 dólares de un semanario de la Florida a una víctima de violación que fue

—Pasa a la página 13—

## Más de \$25 mil millones déficit presupuestario EU

Washington, Junio 21 (Reuter). El déficit presupuestario de los Estados Unidos en mayo fue de 25,470 millones de dólares, comparado con un déficit de 22,580 millo-

nes de dólares en mayo de 1988, informó hoy el Departamento del Tesoro.

A lo largo de los ocho primeros meses del co-

—Pasa a la página 70—

## Sakharov exhorta no dar ayuda económica a URSS

Londres, Junio 21 (DPA). Andrei Sakharov, Premio Nobel de la Paz y durante largos años disidente soviético exhortó hoy en Londres a Occidente a no otorgar ayuda financiera alguna a la Unión Soviética.

En una conferencia pronunciada ante el Instituto de Asuntos Internacionales de Londres, Sakharov dijo que los créditos colocarían a Moscú en la situación de renunciar a las necesi-

—Pasa a la página 15—



EN GIRA. Nueva York, Junio 21 (AP-cablefoto). Angela Visser, de Holanda "Miss Universo 1989", se encuentra realizando una gira por varias ciudades norteamericanas.



DESMANTELAMIENTO. Gorlitz, Alemania Oriental, Junio 21 (Reuter). Un ingeniero desmantela un cañón de un tanque de fabricación soviética T-55. Seis mil tanques serán desmantelados por el ejército alemán oriental hasta el año 1990 de acuerdo a una reducción unilateral de armas.

—Pasa a la página 45—